

Die deutschen Gewerkschaften

sind der einzige politische Faktor geblieben, der sich auch heute noch seine von den Parteien unabhängige Stellung erhalten hat. Beim Aufbau des neuen Staates kann auf die sinnvolle Eingliederung dieser festgefügtten Organisationen nicht verzichtet werden.

Legen Sie die neue Tatschrift ins Fenster.

CARL ROTHE FRONT DER GEWERKSCHAFTEN

3. Tausend. Kartoniert RM 1.90

Das Hamburger Tageblatt: Die Broschüre sagt und umreißt alles was ein Mensch, der politisch denken will, von der politischen Bedeutung der Gewerkschaften für die Zukunft wissen muß.

Gewerkschaftliche Rundschau: Die einzelnen Kapitel, die bis zum innersten Wesen der Gewerkschaften vorstoßen, geben einen gedrängten aber vollständigen Überblick über Wille und Ziel der gewerkschaftlichen Arbeiterbewegung. Auch dem Gewerkschaftler, der eigentlich seine Bewegung genau kennen sollte, vermag das Buch manches zu sagen.

Der Kaufmann überm Durchschnitt: Die Schrift ist ein Verdienst. Sie kommt im rechten Augenblick, um darauf hinzuweisen, daß neben dem unbeständigen deutschen Parteiwesen Gemeinschaftswesen von hohem Wirklichkeitsinn und erster Einsatzbereitschaft für das Ganze stehen.

Ⓜ

EUGEN DIEDERICH'S VERLAG IN JENA